

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data dan kesimpulan, peneliti mengambil suatu kesimpulan mengenai Strategi Dakwah Habib Husein Ja'far al-Hadar dalam YouTube Pemuda Tersesat. Habib Ja'far menggunakan metode dakwah Al-Bayanuni. Kebijakan Dakwah Al-Bayanuni akan memberi tahu Anda tentang strategi yang digunakan. Strategi dakwah yang dilakukan Habib Ja'far di YouTube Pemuda Tersesat adalah sebagai berikut.

Aplikasi ATLAS.ti memiliki proses coding terbuka. Berdasarkan temuan-temuan penelitian, ada sejumlah kategori sah yang dapat dijadikan dasar bagi strategi dakwah. Strategi sentimental, rasional, dan inderawi digunakan dalam kategori tipe strategi dakwah. Sebanyak 11 kode dapat diakses dalam strategi sentimental untuk setiap ukuran frekuensi, dengan frase kunci yang terkait dengan respon memanjakan da'i terhadap setiap pertanyaan dari si mad'u atau pendengar pemuda tersesat. Semua pertanyaan mendapat tanggapan yang bijaksana dan tulus. Hal ini menunjukkan bahwa banyak inisiatif dakwah yang menggunakan pendekatan sentimental. Strategi ini digunakan untuk membangkitkan perasaan dan pikiran batin objek dakwah. Tujuannya adalah agar dakwah yang terpinggirkan dapat bermartabat dan pertanyaan mereka ditanggapi dengan serius

Setidaknya ada enam kode yang hadir dalam hasil penelitian mengenai penerapan pendekatan rasional. Kesimpulan-kesimpulan ini didasarkan pada pembenaran logis yang dimaksudkan untuk membantu Mad'u memahami pertanyaan-pertanyaan yang diajukan. Untuk pertanyaan tertentu, Da'i hanya memberikan jawaban yang logis; namun mereka tidak memberikan penjelasan berdasarkan argumen Al-Qur'an atau hadis. Strategi ini berhasil karena pemuda yang menjadi subjek dakwah selalu berakal dan menggunakan akal sehat juga terkadang sulit menerima hal-hal yang tidak masuk akal baginya. Yang terpenting, tujuan dakwah adalah menerima ajaran Islam karena masuk akal bagi para dakwah. Maksudnya agar da'i dan objek dakwah mempunyai pemahaman yang sama.

Selain itu, sepuluh kode ditemukan dalam penelitian tentang penerapan metode inderawi. Taktik ini dilakukan agar subjek dakwah benar-benar menerima ajaran Islam karena telah divalidasi oleh ilmu pengetahuan. Khotbah Pemuda yang Hilang dari Kult membahas isu-isu yang telah diselidiki secara menyeluruh oleh sains. Sejumlah penelitian ilmiah yang dilakukan dan temuannya terungkap dalam Al-Quran ribuan tahun yang lalu telah membuktikan hal ini. Tujuan dari penegasan ilmiah ini adalah untuk meyakinkan generasi muda bahwa Islam lebih dari sekedar agama dan dapat diverifikasi.

B. Saran

Peneliti memberikan beberapa rekomendasi saran yang dapat dijadikan referensi dan bahan penilaian terhadap temuan dan kesimpulan penelitian yang telah disampaikan sebelumnya. Karena hanya Allah sajalah yang sempurna, maka penulis sadar bahwa tidak ada sesuatu pun di dunia ini yang sempurna. Oleh karena itu, penulis memutuskan untuk menawarkan beberapa rekomendasi yang akan berguna bagi masyarakat umum setelah melihat temuan penelitian tersebut. Rekomendasi saran tersebut antara lain sebagai berikut:

1. Mahasiswa, Komunikasi dan Penyiaran Islam.
 - a. Penulis berharap kepada para mahasiswa, khususnya yang mendalami ilmu komunikasi dan penyiaran Islam, mampu membedakan mana siaran yang baik dan buruk, khususnya podcast yang semakin populer ditonton dan didengar oleh masyarakat luas.
 - b. Penulis berharap dapat memanfaatkan platform baru ini, YouTube, untuk mengambil dan mempelajari berbagai wawasan dan pengetahuan berguna darinya.
 - c. Sebagai seorang mahasiswa, penulis berpikir ia diharapkan mampu menyingkirkan semua pokok bahasan dan bahkan kebijakan yang diangkat dalam diskusi youtube dengan berbagai ketelitian, terutama jika kebijakan tersebut menyimpang dari norma yang berlaku di masyarakat.
2. Mahasiswa, Peneliti selanjutnya.

Agar penelitian selanjutnya lebih jelas dan komprehensif, penulis

sangat berharap agar para peneliti selanjutnya dapat mengungkap hal-hal baru yang tidak disebutkan dalam skripsi ini dan mengungkapkan berbagai pendapat secara langsung atau melalui media lain yang belum pernah diungkapkan sebelumnya. Berdasarkan pembahasan sebelumnya, hal ini juga memungkinkan untuk memberikan dampak dan berkembang di banyak bidang dengan beragam kepentingan dan tujuan.